

LA ÚLTIMA *Scouting*



Cerabella

¿Quiénes son?

Cerabella es una empresa familiar especializada en la elaboración de velas decorativas y de diseño. Comenzaron su andadura a finales del siglo XIX, cuando Francesca Abella llegó a Barcelona y estableció un obrador de cirios en la Plaça del Pedró, en pleno barrio del Raval. En la actualidad, la empresa está en manos de Toni Anglès, su gerente y quinta generación de Cerabella.

¿Qué hacen?

Los usos de las velas han cambiado mucho desde sus inicios. Cuando Francesca montó su pequeño negocio, las velas eran la única iluminación con la que uno podía contar en la noche. Con el paso de los años y los avances tecnológicos, el oficio tuvo que reinventarse. En los 60 empezaron a investigar con formas, perfumes y colores más especiales que rompieran la barrera de la funcionalidad. Hoy, trabajan con creativos como Ailanto,

Ricardo Bofill o Sybilla, que diseñan colecciones de autor para todo tipo de espacios, usos y eventos.

¿Por qué lo hacen?

La cerería es un trabajo manual con infinitas posibilidades creativas que, además, esconde un gran poder: "desafía la vorágine del tiempo".

A la izquierda, Toni Anglès, quinta generación de Cerabella y gerente de la empresa. Sobre este texto, algunas de las colecciones de la casa, inspiradas en la papiroflexia, el mar y los materiales orgánicos.



LA NATURALEZA, LAS CELEBRACIONES Y EL DISEÑO MÁS FINO INSPIRAN ESTAS **PIEZAS DE ARTE ETÉREO**, QUE INVITAN A LA PAUSA